



SÍNTESIS VESPERTINA

09 de junio 2025

Comunicación Social

SAT

Crecen 13% atenciones a contribuyentes en los primero cinco meses de 2025 X

El **SAT** informa que en los primeros cinco meses del año se **brindaron** 24 millones 840 mil 105 **atenciones a contribuyentes** de manera **presencial y a través de los medios de atención remota**, lo que representa un incremento del 13% en comparación con el mismo periodo de 2024.

De este modo, se continúa con la implementación de mejores mecanismos para ofrecer una atención humana y de calidad, facilitar el cumplimiento voluntario de las obligaciones fiscales y contribuir al desarrollo del país.

FISCALES

Concanaco Servytur y Canacintra consideran que jornada laboral debe analizar integración de MiPyMEs Milenio

Reducción a 40 horas de la jornada laboral debe ser analizada para que sea considerada la realidad operativa de las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPymes), considero la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur) y la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra).

La presidenta de la Canacintra, Esperanza Ortega, acentuó que la prosperidad compartida no se logra con un calendario único, sino con políticas que entiendan las diferencias entre sectores y regiones.

Además, expresó que es fundamental también acompañar con medidas complementarias que impulsen la competitividad, la medida de la reducción de la jornada laboral para que sea viable.

CDMX

Alcanza CDMX participación del 14.74% en elección judicial Reforma

La participación ciudadana final que tuvo la Ciudad de México en la **elección judicial** fue del 14.74 por ciento.

Así lo dieron a conocer esta noche los integrantes del Consejo General del Instituto Electoral capitalino (IECM), luego de que hoy **finalizó el cómputo de los votos** en las 33 oficinas distritales.

La consejera presidenta Patricia Avendaño remarcó que la participación obtenida en la CDMX es dos puntos porcentuales superior a la registrada a nivel nacional, que fue de aproximadamente el 13 por ciento.

De una lista nominal integrada por 7 millones 973 mil 519 capitalinos, apenas **un millón 175 mil 407 salieron a las urnas**, en promedio.

NACIONALES

Envía Sheinbaum al Congreso de la Unión iniciativa de Ley de Guardia Nacional Milenio

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión recibió este lunes la iniciativa de la presidenta **Claudia Sheinbaum** para expedir la Ley de la Guardia Nacional y reformar diversos ordenamientos del Ejército y la Fuerza Aérea.

El presidente de la Junta de **Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, confirmó la recepción del proyecto que prevé modificaciones y adiciones a nueve leyes en total.

“Esta pieza legislativa o este conjunto legislativo tiene por objeto la construcción de la paz en todo el territorio nacional mediante una estrategia de seguridad pública integral, basada en la prevención, la inteligencia y la coordinación, incluso internacional, para así recuperar el espacio público y ampliar las oportunidades de desarrollar a todos y todas.”, señaló el legislador en conferencia de prensa.

ECONÓMICO

Pide Coparmex considerar medidas recíprocas contra EU Reforma

La **imposición de aranceles en el acero y el aluminio** por parte de Estados Unidos impactará en productos esenciales como autopartes, por lo que **se debe considerar la adopción de medidas recíprocas, dijo la Coparmex.**

La Coparmex afirmó que **elevantar los gravámenes de 25 por ciento a 50 por ciento constituye un acto unilateral que contradice el espíritu de cooperación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC)** y amenaza directamente la competitividad de sectores clave como el automotriz y el manufacturero.

Producción automotriz cae 2% en mayo: Inegi; se fabricaron 358 mil 209 unidades El Universal

En mayo, la producción de **vehículos ligeros** en el país cayó 2% respecto a mayo del año anterior, al fabricarse 358 mil 209 unidades, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

En el periodo enero a mayo se fabricaron un millón 645 mil 673 vehículos, un **retroceso de 0.45%** respecto al mismo periodo del año anterior.

Las **automotrices** que presentaron la **mayor caída en producción** en mayo fueron Mazda un 34%; Stellantis, 26%; Audi, 20%; Volkswagen, 14%; Honda, 13.5%; BMW, 7%; y Mercedes Benz un 3.6%.